

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penetapan Harga Makanan di Tenant PT KAI Ditinjau dari Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen dan Pemikiran Ibnu Khaldun (Studi kasus penumpang kereta api di Stasiun Tulungagung)” ini ditulis oleh Vivi Alvitur Rohmah, NIM: 1711143083, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh : Dr. Hj. Nur Fadhilah, S.H.I., M.H.

Kata Kunci: Penetapan Harga, Ibnu Khaldun, Undang-Undang Perlindungan Konsumen

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya perbedaan harga jual makanan di Stasiun Tulungagung. Selain itu, juga karena adanya pandangan penumpang kereta api di Stasiun Tulungagung mengenai harga makanan di *tenant* Stasiun Tulungagung yang lebih mahal dari harga yang ada di luar wilayah Stasiun Tulungagung. Sehingga hal ini menarik perhatian penulis untuk meneliti terkait penetapan harga makanan di *tenant* Stasiun Tulungagung dan pandangan penumpang kereta api di Stasiun Tulungagung mengenai harga jual makanan di *tenant* Stasiun Tulungagung.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana pandangan penumpang terhadap penetapan harga makanan di *tenant* PT KAI? (2) Bagaimana penetapan harga makanan di *tenant* PT KAI ditinjau dari Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen? (3) Bagaimana penetapan harga makanan di *tenant* PT KAI ditinjau dari pemikiran Ibnu Khaldun?

Tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah: (1) Untuk mengetahui pandangan penumpang terhadap penetapan harga makanan di *tenant* PT KAI, (2) Untuk mengetahui penetapan harga makanan di *tenant* PT KAI ditinjau dari Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen, (3) Untuk mengetahui penetapan harga makanan di *tenant* PT KAI ditinjau dari pemikiran Ibnu Khaldun.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Untuk mendapatkan data penelitian, penulis melakukan pengumpulan data dengan cara observasi dan wawancara. Penulis melakukan analisis data dengan tahap pengklasifikasian data, tahap pengkategorian data, dan tahap penyusunan data.

Dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa (1) Pandangan penumpang kereta api di Stasiun Tulungagung mengenai harga makanan di *tenant* Stasiun Tulungagung mahal. (2) Penetapan harga makanan di *tenant* stasiun Tulungagung sesuai dengan hak-hak konsumen. (3) Penetapan harga makanan di *tenant* Stasiun Tulungagung disesuaikan dengan harga yang ada dipasaran.

ABSTRACT

Thesis entitled "Food Price Determination in Tenant PT KAI Judged From Law Number 8 Year 1999 About Consumer Protection and Ibn Khaldun Thought (Case Study of train passengers at Tulungagung Station)" was written by Vivi Alvitur Rohmah, NIM: 1711143083, Department of Islamic Economic Law Faculty of Sharia and Law School of the State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, led by: Dr. Hj. Nur Fadhillah, S.H.I., M.H.

Keywords: Pricing, Ibn Khaldun, Consumer Protection Act.

This research is motivated by the difference of selling price of food at Tulungagung Station. In addition, also due to the view of train passengers at Tulungagung Station about the price of food at tenant Tulungagung Station which is more expensive than the price outside the tulungagung Station area. So this draws the attention of the authors to examine the related pricing of food in tenant Tulungagung Station and the view of train passengers at Tulungagung Station about the selling price of food at tenant Tulungagung Station.

The focus of research in this thesis is: (1) What is the view of passengers on food pricing in PT KAI tenant? (2) How is the pricing of food in PT KAI tenant reviewed from Law Number 8 Year 1999 About Consumer Protection? (3) How is the pricing of food in PT KAI tenant in terms of Ibn Khaldun's thought?

The purpose of research in this thesis is: (1) To know the view of passengers on the pricing of food in tenants of PT KAI, (2) To determine the pricing of food in tenants of PT KAI reviewed from Law Number 8 Year 1999 About Consumer Protection, (3)) To know the pricing of food in tenants of PT KAI in terms of Ibn Khaldun's thought.

This research uses qualitative approach. To obtain research data, the authors collect data by way of observation and interview. The author performs data analysis with the classification phase of data, the data categorization stage, and the data compilation phase.

In this study it can be concluded that (1) The view of train passengers at Tulungagung Station about the price of food in tenant Tulungagung Station expensive. (2) Food pricing at tenant Tulungagung station in accordance with consumer rights. (3) The pricing of food at tenant Tulungagung Station is adjusted to the existing price in the market.

ملخص

هذا البحث العلم تحت العنوان "إثبات ثمن الغداء فى مستأجر حزب العمال KAI يراجع بالقانون رقم 8 عام 1999 و رأي ابن خلدون (دراسة حالة راكب القطار فى محطة تولونج أجونج" كتبته فيفي ألفة الرحمة، رقم القيد 1711143083، قسم حكم الإقتصاد الشرعي، كلية الشريعة و العلوم الحكمية الجمعية تولونج أجونج الإسلامية الحكومية. تحت الإشراف : الدكتور نور فضيلة الماجستير الحاجة.

إشاريات: إثبات الثمن، ابن خلدون، قانون حماية المهلك

خلفية هذا البحث فرق فى ثمن الغداء فى محطة تولونج أجونج. إلا ذلك، يرى بعض راكب القطار فى محطة تولونج أجونج أن ثمن الغداء فى مستأجر المحطة أعلى عن ثمن الغداء خارج المحطة. حتى تمتع هذه الحالة اهتمام الباحثة لتبحث عن اثبات ثمن الغداء فى مستأجر محطة تولونج أجونج و رأي راكب القطار فى محطة تولونج أجونج عن ثمن الغداء فى مستأجر محطة تولونج أجونج.

مسائل هذا البحث هي: (1) كيف رأي الراكب عن اثبات ثمن الغداء فى مستأجر حزب العمال KAI؟ (2) كيف إثبات ثمن الغداء فى مستأجر حزب العمال KAI يراجع بالقانون رقم 8 عام 1999 عن حماية المهلك؟ (3) كيف إثبات ثمن الغداء فى مستأجر حزب العمال KAI يراجع برأي ابن خلدون؟

أغراض هذا البحث هي: (1) لعرفة رأي الراكب عن اثبات ثمن الغداء فى مستأجر حزب العمال KAI. (2) لعرفة إثبات ثمن الغداء فى مستأجر حزب العمال KAI يراجع بالقانون رقم 8 عام 1999 عن حماية المهلك. (3) لعرفة إثبات ثمن الغداء فى مستأجر حزب العمال KAI يراجع برأي ابن خلدون.

يستخدم هذا البحث المدخل الكيفي. لنيل بيانات البحث، تجمعها الباحثة باستعمال الملاحظة و المقابلة. تحلل البيانات بخطوة تصنيف البيانات ثم تصنيفها ثم عمل البيانات.

خلص بهذا البحث أن: (1) رأي راكب القطار فى محطة تولونج أجونج عن ثمن الغداء فى مستأجر محطة تولونج أجونج عالي. (2) اثبات ثمن الغداء فى

مستأجر محطة تولونج أجونج مناسب بحقوق المهلكين. (3) اثبات ثمن الغداء في
مستأجر محطة تولونج أجونج يناسب بالثمن السوقي.